



ACTUALITÉ : HAUTE-LOIRE

Vendredi 11 novembre 2022

Saint-Sébastien-sur-Loire. Le Conseil des sages met le Front populaire à l'honneur



Dans le hall de l'hôtel de ville, Christine Guerriau, conseillère municipale en charge de la démocratie participative ; Jean-Paul Rondeau, président de la Conférence des sages et Laurent Turquois, le maire. | OUEST-FRANCE

Le hall de l'hôtel de ville accueille en ce moment, jusqu'au samedi 19 novembre, une exposition sur le Front populaire, proposée par le Conseil des sages. « Les avancées sociales de cette période trouvent encore un écho aujourd'hui : le temps de travail, l'âge de la retraite, le bien vivre ensemble. Elle résonne aussi étrangement avec notre époque par la guerre et l'accueil de réfugiés », souligne Laurent Turquois, le maire.

Pour marquer la fin de cette exposition, samedi 19 novembre, de 15 h 30 à 21 h, après l'accueil des visiteurs, un petit film documentaire de Guy Brothier sera projeté, suivi de la lecture du discours de Léo Lagrange à la jeunesse, le 10 juin 1936.

À 16 h 30, une conférence de Yannick Guin, professeur honoraire de l'Université en histoire du droit, des faits sociaux et des idées politiques, interrogera sur ce qu'il reste du Front populaire et de ses réformes sociales et comparera la situation géopolitique internationale de 1936 et celle de 2022.

La soirée se poursuivra à 17 h 30 avec une pièce de théâtre, par la compagnie toulousaine le Trimaran, intitulée La légende du Front populaire. Elle se terminera à 20 h par un concert donné par l'ensemble vocal Voix du Fleuve. Une douzaine de chansons bien connues de l'époque seront interprétées et pourront être reprises en chœur par le public.

La cérémonie patriotique du 11-Novembre se tiendra ce vendredi, à 10 h 45, square de Verdun.